
 

 

 

 

 
AS a interpellé la Direction sur les problèmes de commande d'économat rencontrés depuis cet été. 
Elle nous confirme une baisse de 37% de ce budget par rapport à l'année dernière, liée à la mise en place des 
photocopieurs Canon. Les nombreuses difficultés rencontrées avec ces équipements n'ayant pas permis le 
remplacement des imprimantes individuelles, les commandes de cartouches ont fait exploser le budget. 
  

Ces causes étant bien identifiées, des mesures ont été mises en place pour couvrir les besoins 
jusqu'à la fin de l'année. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


